

Sport

Sport kann man alleine, in einem Fitness-Studio oder in einem Sportverein treiben. Vor allem denjenigen, die Breiten- oder Spitzensport im Verein machen, greift die Stadt Ludwigshafen unter die Arme.

Etwa 50.000 Ludwigshafenerinnen und Ludwigshafener sind Mitglied in einem der rund 150 Sportvereine der Stadt. Sie trainieren zum Teil in eigenen, zum Teil in städtischen Sportanlagen.

Ludwigshafen verfügt alleine über mehr als 60 Sport- beziehungsweise Gymnastikhallen. Für die Bezirkssportanlagen haben Vereine die Patenschaft übernommen.